

Liebe Gäste,

wir haben eine Information von der Deutschen Bahn für Sie: Zwischen dem 30. Juli und dem 23. August 2015 wird die Strecke der Höllentalbahn zwischen Freiburg und Titisee für drei Wochen gesperrt.

Das betrifft konkret auch Ihre Strecke zwischen Kirchzarten und Hinterzarten, die Sie eigentlich mit dem Zug zurücklegen sollten. In dieser Zeit werden Ersatzbusse zum Einsatz kommen. Allerdings transportieren diese Ersatzbusse keine Fahrräder.

Wir möchten Ihnen folgende Alternativen vorschlagen:

1. Sie fahren mit dem Fahrrad wie geplant bis Kirchzarten, schließen Ihr Fahrrad am Bahnhof in Kirchzarten ab und fahren mit dem Bus nach Hinterzarten. Am Abend oder nächsten Morgen bei Ihrer Abreise holen Sie Ihr Fahrrad mit dem Auto in Kirchzarten ab (Fahrzeit pro Strecke mit dem Auto von Hinterzarten nach Kirchzarten: ca. 20 Minuten).
2. Sie fahren die Strecke von Kirchzarten bis Hinterzarten mit dem Rad. Diese Variante ist nur für sehr sportliche Radfahrer geeignet. Die Strecke beträgt 25 km und führt teilweise steil von 400 m auf bis zu 1.200 m. Informationen zur Strecke finden Sie in Ihrem Bikeline-Führer ab Seite 80.
3. Sie fahren per Taxi-Shuttle von Kirchzarten bis Hinterzarten. Das Taxiunternehmen Peters & Reinke nimmt Personen plus Fahrräder mit. Die Kosten liegen bei 45 Euro pro Fahrzeug, die Sie vor Ort beim Taxifahrer entrichten müssten. Pro Fahrzeug können maximal 5 Personen + 5 Fahrräder befördert werden. Sollten Sie eine größere Gruppe sein, können Sie auch zwei Fahrzeuge bestellen. Bitte melden Sie Ihren Transfer spätestens zwei Stunden vorher beim Taxiunternehmen Peters & Reinke an: 0 76 61/62 77 73 oder 07 61/5 57 46 28. Unser Tipp: Buchen Sie Ihren Transfer am besten schon einen Tag vorher. Sollten Sie zu früh in Kirchzarten ankommen, bietet es sich an, in Kirchzarten noch einen Kaffee trinken zu gehen.

Wir hoffen, diese Umstände trüben Ihre Vorfreude auf den Urlaub nicht.

Wir wünschen Ihnen eine schöne Reise und viel Spaß auf dem Südschwarzwald-Radweg.

Viele Grüße

Original Landreisen AG

Patricia Ebner

Leitung Schwarzwald